

**Invitation presse**

**Un avion de transport militaire baptisé « Ville de Colmar »**

Historiquement, la Base Aérienne 132 était implantée au cœur du département du Haut-Rhin entre la ville de Colmar et la ville de Meyenheim. Cet aéroport militaire, nommé « Colmar-Meyenheim », a été opérationnel de 1957 à 2010. C'est pourquoi le Général d'armée aérienne Denis Mercier, Chef de l'État-Major de l'Armée de l'Air, a proposé de baptiser un avion Airbus A400 M « Ville de Colmar».

Pour Colmar, l'honneur est d'autant plus grand que la ville reste très attachée au souvenir de la Base Aérienne 132 qui a durablement marqué de son empreinte tout le territoire du Centre-Alsace, et au-delà.

Gilbert Meyer, Maire de Colmar, et le Général Mercier ont l'honneur de convier les journalistes à assister à la cérémonie du baptême de cet avion :

**Jeudi 28 mai 2015 à 17h**  
**aérodrome de Colmar Houssen**  
**43 Route de Strasbourg à Colmar**

Elle aura lieu en présence des Présidents des Sociétés Patriotiques, des Autorités Civiles, Militaires et Religieuses.

**A400M**

L'Airbus A400M Atlas est un avion de transport militaire polyvalent conçu par Airbus Military qui est entré en service en 2013

**Contact presse :**

**Delphine Sivignon**

+33 (0)3 69 99 56 21

+33 (0)6 99 02 64 33

[delphine.sivignon@colmar.fr](mailto:delphine.sivignon@colmar.fr)

**Marion Morant**

+ 33 (0)3 89 20 67 53

[contact@colmar.fr](mailto:contact@colmar.fr)